

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Un nouveau mandat pour Michel Brosseau à la tête de la section Laurentides-Lanaudière de l'Ordre des agronomes du Québec

Saint-Roch-de-l'Achigan, le 22 avril 2025 – Réunis en assemblée générale annuelle le 15 avril, les membres de la section Laurentides-Lanaudière de l'Ordre des agronomes du Québec ont renouvelé leur confiance envers leur conseil d'administration régional. Michel Brosseau, agr., a été réélu à la présidence pour un quatrième mandat consécutif. Il souhaite poursuivre ses efforts pour faire vivre localement les grandes orientations de la profession, notamment en accompagnant les agronomes et en soutenant l'esprit de collégialité.

« Cette région dynamique, avec une agriculture très diversifiée, est un terreau fertile pour l'exercice de notre profession. Mon objectif est de continuer à faire rayonner la richesse des pratiques agronomiques, tout en favorisant le réseautage, l'intégration des jeunes et la reconnaissance des agronomes d'expérience. » – Michel Brosseau, agr., président de la section Laurentides-Lanaudière de l'Ordre des agronomes du Québec

À ses côtés, Sylvie d'Alcantara, agr., a également été reconduite à titre d'administratrice pour la région de Lanaudière. Dans les Laurentides, Julianne Audette, agr., une jeune agronome de moins de 35 ans, a été élue pour un mandat de deux ans, succédant à Jasmine Vincent, agr., chaleureusement remerciée pour son implication au fil des dernières années. Martine Raymond agr., vice-présidente, Éric Massicotte agr., secrétaire et André Langlois agr., conseiller Lanaudière, complètent l'équipe.

Avant l'assemblée, les membres ont assisté à une conférence économique présentée par Sylvain Morel, agr., et Simon Le Meudec, agr., deux experts du secteur agricole chez Desjardins. Leur intervention a permis de brosser un portrait des tendances économiques actuelles en agriculture et de leur impact sur le financement des projets agricoles.

La section a présenté son bilan annuel : huit activités professionnelles ont permis aux membres d'accumuler 11,5 heures de formation continue, en plus de favoriser les liens entre agronomes et de renforcer le sentiment d'appartenance à la profession.

Michel Montpetit, agr., président de l'Ordre des agronomes du Québec, était également présent. Il a livré une présentation sur les enjeux actuels de la profession, notamment la modernisation de la Loi sur les agronomes afin de rester au diapason avec la réalité de la pratique agronomique :

« Partout au Québec, les sections jouent un rôle clé dans l'accueil, l'accompagnement et la formation des agronomes. Nous sommes à un tournant important. Nous souhaitons être de ceux qui vivront l'adoption de la nouvelle Loi sur les agronomes – d'ailleurs, l'adoption et le déploiement d'une loi modernisée est l'une des principales raisons pour lesquelles je me suis présenté à la présidence de l'ordre. C'est un geste concret pour renforcer la compétence, l'intégrité et la protection du public. » – Michel Montpetit, agr., MBA, président de l'Ordre des agronomes du Québec

L'Ordre des agronomes du Québec et sa section Laurentides-Lanaudière poursuivent ainsi leur mission de faire connaître la profession agronomique et d'offrir aux membres un accompagnement de qualité dans leur développement professionnel.

-30-

À propos de l'Ordre des agronomes du Québec :

L'Ordre des agronomes du Québec est un organisme à exercice exclusif qui regroupe près de 3 200 membres. Sa mission est d'assurer la protection du public en encadrant la pratique de l'agronomie au Québec, en veillant au respect des normes professionnelles et en contribuant au développement durable de l'agriculture et de l'agroalimentaire.

Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site Web : <https://oaq.qc.ca>.

Contact presse :

Naömie Goyette

naomie.goyette@oaq.qc.ca

514 596-3833, poste 223